Chartres → Vivre sa ville

EN BREF

PCF 28 ■ Hommage à Missak et Mélinée Manouchian

La Fédération d'Eure-et-Loir du Parti communiste français organise un hommage à l'occasion de l'entrée de Missak et Mélinée Manouchian au Panthéon, aujourd'hui, à 17 heures, devant le Monument Jean-Moulin, 11, place du Général-de-Gaulle. Exposition sur place, à partir de 15 heures.

BEAUX-ARTS Visite enfants

Le musée des Beaux-Arts propose une visite intitulée "Artistes du XX° siècle : Vlaminck, Soutine et Navarre", jeudi 29 février, de 14 h 15 à 16 heures. Un atelier de réalisation picturale est proposé aux enfants après la visite. De 9 à 11 ans. Tarif : 6 €. Réservation : boutique.chartrestourisme.com. 29, cloître N o t r e - D a m e , 02.37.90.45.80. ■

CATHÉDRALE ■ Visite pédagogique et ludique

Une visite pédagogique et ludique de la cathédrale pour les enfants, sur le thème "À la rencontre des **ÉDUCATION** ■ 350 élèves séduits par la web radio mise en place au lycée Jehan-de-Beauce

« C'est un exercice intéressant »

Depuis plusieurs mois, les élèves du lycée Jehan-de-Beauce, à Chartres, se préparent à accueillir, au sein de leur établissement, une web radio pendant trois jours. Cette web radio est active depuis lundi et jusqu'à aujourd'hui.

Emma Gomez

emma.gomez@centrefrance.com

out le monde se tient bien proche des micros et bien dans l'axe », rappelle une dernière fois Laurent Garofalo, avant le direct. Ancien correspondant à Europe 1, il gère le dispositif de la radio 100 % lycéens, lancée par la Région Centre-Val de Loire depuis cinq ans.

Le professionnel du micro, également à la tête de l'agence de communication MédiaComs, était présent, lundi, au lycée Jehan-de-Beauce, à Chartres.

Trois jours d'émissions. « Pendant trois jours, les élèves enregistrent des émissions en direct ou en différé », indique Clervie Guillou, professeure documentaliste. C'est la troisième année consécutive que le lycée participe à ce dis-



MÉDIAS. Une classe de Seconde participait, lundi 19 février, à la web radio du lycée Jehan-de-Beauce. PHOTO: EMMA GOMEZ

positif. Les sessions sont diffusées sur le site internet de Yeps, une plateforme dédiée aux jeunes de la Région âgés de 12 à 25 ans.

Un pied d'égalité. Sciences économiques et sociales, histoire de l'art, chimie,

français, anglais... Les thématiques des interviews diffèrent selon la classe, le niveau, et surtout le professeur encadrant « et volontaire ».

Environ 350 élèves sont investis dans le dispositif. « C'est un projet intéres-

sant, car il met tous les élèves sur un pied d'égalité », assure Clervie Guillou. Elle ajoute : « Même la classe pour l'inclusion scolaire, qui rassemble des élèves en difficulté, participe. Les élèves ont notamment interviewé le cuisinier de la cantine pour une émission culinaire. »

« C'est un peu stressant, mais c'est cool »

« Un projet unique. » À 16 heures, « silence radio » dans la salle, la session enregistrement reprend, après une pause d'entraînement. « C'est différent d'un oral, c'est plus stressant! », chuchote un élève. « Mais c'est un exercice intéressant pour la confiance en soi », ajoute un autre.

Animatrices d'une émission littéraire. Lou-Anne et Lili respirent un coup, le temps de la pause musicale. « C'est un peu stressant. mais c'est cool. C'est un projet unique et divertissant », assure la première, le sourire aux lèvres. « Ca fait un ou deux mois qu'on se prépare pour aujourd'hui », complète la seconde. Il y a un mois, la radio éphémère se rendait au lycée Fulbert de Chartres (notre édition du 19 janvier). ■